Chers parents et tuteurs,

La sécurité de vos enfants nous tient à cœur. Vous trouverez ci-dessous quelques exemples d'espadrilles sécuritaires et recommandées pour les cours d'éducation physique.

Sécuritaires (avec velcro ou lacets) :



Chaussures non-sécuritaires et non-recommandées:



Les espadrilles doivent être en bon état et ni trop grandes ni trop petites pour les pieds de votre enfant.

L'équipe des enseignantes et enseignant en éducation physique et santé,

Isabelle Lachapelle

Khellaf Rachedi

Julie Yelle